
Elternrat Grundschule Ludwig-Richter 

Protokoll Nr. 5 Schuljahr 2017/2018 

Ersteller:  Herr Linnert  

Anlass:  Sitzung Elternrat 

Datum:  06.06.2018, 19:00 Uhr 

Ort:  Speiseraum GS Ludwig-Richter 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste Frau Nitschel 

  Entschuldigt: Herr Schöne 

Themen:   

   

TOP 1  Begrüßung     

 

TOP 2  Informationen Elternrat  

- Stadtelternrat-> Betreuungszeiten, tageweise Frühhort ist nur möglich mit einer 

Satzungsänderung. Aufwand zur Erweiterung der 25h Woche Hort mit 

stundenweise Frühhort ist nicht vertretbar. 

 

TOP 3 Hortinformationen 

- Ferienbetreuung, eingezahltes Geld wird für festgebuchte Veranstaltungen 

einbehalten. 

 

TOP 4  Aktionen schräger Schulhof 

- bleibt vorerst wie es ist. Es kann zur Zeit keine Begradigung stattfinden, da die 

Bauarbeiten bereits so weit fortgeschritten sind und die Anpassungen nicht 

berücksichtigt worden. 

Es wird noch mal ein Termin durch Frau Nitschel mit der Stadt gesucht, um 

vielleicht doch noch eine Lösung zu finden.   

 

TOP 5   Sonstiges 

- Es ist nur Papier abzugeben. Der Pappcontainer der Schule ist nicht öffentlich. 

Daher bitte KEINE PAPPE mehr abgeben. Für Pappe bekommt die Schule/Hort 

kein Geld.   

- Bekleidung der ersten Klassen zum Sportunterricht. Derzeit jeweils 27 Kinder pro 

Klasse. Es werden Eltern, Großeltern gesucht, die die Sportlehrer mit 

unterstützen und die Kinder mit zum Sport Fun Park begleitet. 

- Gerne werden auch Personen als FSJ (Freiwilliges Soziales Jahr) genommen.  

- Essen bei Sachsenschmaus, Die LuRi ist die einzige Grundschule, ansonsten 

werden nur KiTas betreut. Auf Grund der aktuellen Marktlage und Vorschriften, 

z.B. Mindestlohn) ist eine Umstrukturierung erforderlich. Es bestehen 



Überlegungen nur noch ein Essen anzubieten, mit der Wahl: Iss oder iss nicht. Im 

August ist angedacht, einen Probemonat durchzuführen. Die Entscheidung 

darüber ist noch nicht endgültig gefallen. Der Elternrat bezieht so Stellung: Eine 

2-wöchige Probezeit wäre ausreichend.  Prinzipiell sollten die beiden Wahlessen 

bestehen bleiben. In den Ferien ein Essen, wäre in Ordnung. Es wird sich 

kurzfristig mit dem Betreiber zusammengesetzt und Lösungen erarbeitet.   

- Thematischer Elternabend – März 2019 Referent für „Das Lernen Lernen!“ 

- Aufsteller für Trampolin, Balancierbretter und sportliche Aktivitäten wurde mit 

Geldern des GTA angeschafft.  Der Förderverein wurde angefragt das 

Balancierbrett zur Gleichgewichtsschulung der Kinder beizusteuern.  

-  

  

TOP 6    neuer Termin für Elternrat:  

- Elternrat 26. September 2018   

 

 

 

 

Verteiler: alle Teilnehmer,  

Anlagen:    

  

 


